
今年も夏合宿行ってきました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も静岡県御殿場市

で合宿を実施しました。 

 

 

充実した３日間でした。ご

はんもおいしかったです。 

 

強豪校がそろった中での合宿だったので、レベルの高さに驚愕しました

が、それ以上に得るものもたくさんあって、参加してよかったです。 

すべてのプレーにおいて、力不足があらためて認識されました。

今後もしっかりごはんを食べて、練習あるのみです。 

 

 

そうですね！前向きにがんばりましょう。ごはんをたくさん食べるこ

とも大切です！ 


